



Liebe Handwerksholzjinnen und -kollegen,
in dieser schwierigen Zeit wende ich mich persönlich an Sie alle,
weil es mir als Kreishandwerksmeister nicht nur ein Bedürfnis ist,
sondern auch zu meinen vorrangigsten Aufgaben gehört.

Vor einigen Monaten, ja sogar vor Wochen, hätte es niemand für möglich gehalten, was heute Realität ist. Das Handwerk, Deutschland und die ganze restliche Welt befinden sich in einer ausnahmeartigen Krisensituation.

Für die meisten von uns kam die Katastrophe überraschend und traf uns daher auch völlig unvorbereitet direkt ins Mark. Nach einer verständlichen, anfänglichen Schockstarre habe ich bemerkt, dass wir uns gerade jetzt auf handwerkliche Grundtugenden besinnen müssen:

Pragmatismus, Zusammenhalt und Verantwortung, bewusstsein sind nicht nur lippenbekanntnisse im Handwerk: Sie werden gelehrt und das auch in Krisenzeiten.

Daher: Ärmel hochkrammeln und anpacken, muss jetzt die Parole lauten: Nicht klagen, sondern zielt und pragmatisch überlegen, was wir im Moment tun können: Für unsere Kunden, für unsere Mitarbeiter - für den Fortbestand unserer Unternehmen.

Ich weiß, dies ist nicht so einfach. Vieles nämlich ist noch unklar.



Es mitzt aber auch nichts , den Kopf in den Sand zu stecken .

Übernehmen wir daher Verantwortung . Genauso , wie wir es im Handwerk schon immer getan haben .

Sprechen Sie mit Ihren Mitarbeitern , nehmen Sie davon Abstand und setzen Sie auf unseren Teamgedanken .

Machen Sie möglich , was sonst nicht möglich war . Und vor allen Dingen : Halten Sie zusammen !

Kontaktieren Sie Ihre Kunden . Kämpfen Sie um jeden Auftrag , finden Sie gemeinsam Kompromisse . Seien Sie kreativ !

Und bitte , lassen Sie uns optimistisch bleiben ! Wir als Unternehmen haben jetzt die Verantwortung , unsere Betriebe , Mitarbeiter und Familien durch die Krise zu führen und dazu müssen wir Stärke zeigen .

Setzen Sie dabei auf die Gemeinschaft . Die Kreishandwerkerschaft Paderborn - Lippe steht an Ihrer Seite - genauso wie die gesamte Solidargemeinschaft des Handwerks !

Ich glaube fest daran : Wir stehen das durch !

Ihr Michael Biere
Kreishandwerksmeister